
Ce qui m'a rendu la plus

heureuse, c'est quand j'ai

écouté les 2 albums de

Raphaël Haroche. Les

mots, les phrases

dansaient dans ma tête, sa

voix arrangeait bien les

choses, et ce qui me

rendrait la plus heureuse,

ce serait de le rencontrer

pour lui dire ça.

Alice 14 ans Marseille
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